
 

地方独立行政法人長野市民病院 「2022 年度第 1回理事会」 議事録 
 
 
 

１．日 時   2022年 6月 27日（月） 午後 1時 30分～午後 2時 05分 

２．場  所   長野市富竹 1333-1 長野市民病院 市民健康ホール 

３．出席者 

役 員  理 事 長  池田 宇一（議長） 

副理事長  西村 秀紀 宮澤 政彦 

理  事  松田 智 吉池 文明 草野 義和 内山 詞恵 望月 勇次 

監  事   

職 員  内川 利康事務部副部長・財務課長 蓮見 亮財務課課長補佐 

事務局  渡辺 敏明法人事務局次長・企画課長 永峯 竜馬法人事務局企画課主査 

     ※堀越倫世（監事）、宮原博之（監事）は欠席 

４．議 事 

（１） 決議事項 

１） 建設改良費の支出について 

内川事務部副部長・財務課長から資料に基づき説明があり、特に質疑なく承認さ

れた。 

 

（２） 報告事項 

１） 病院の概況について 

  池田理事長から、資料に基づき説明があった。 

 

２） 2021 年度決算について 

  ①監事報告 

監事が欠席したため、蓮見財務課課長補佐から、監事による決算監査が実施され、

適正と認められた旨の報告があった。 

     

  ②財務諸表 

  蓮見財務課課長補佐から、資料に基づき報告があり、特に質疑なく承認された。 

 

３） 2021 年度事業報告について 

渡辺法人事務局次長・企画課長から、資料に基づき報告があり、特に質疑なく承

認された。 

     

    ４） 2021 年度事業実績報告について 

渡辺法人事務局次長・企画課長から、資料に基づき報告があり、特に質疑なく承

認された。 

 



    ５） 第 2期中期目標期間業務実績報告について 

渡辺法人事務局次長・企画課長から、資料に基づき報告があり、特に質疑なく承

認された。 

 

６） 2021 年度の経営状況について 

渡辺法人事務局次長・企画課長から、資料に基づき報告があった。 

      宮澤副理事長から、「地域包括ケア病棟が経営状況の指標に入っていないが、算

定は厳しいのか。」と意見あり。 

      渡辺法人事務局次長・企画課長から、「2 年前の診療報酬改定で、院内転棟率 6

割以上なら入院料 1 割減算のルールが設定され、今年の 4 月からは 1 割 5 分減

算と厳しくなった。当院では、外部からの直接入院、特にかかりつけ医からの

紹介を受けて高齢者の軽症入院等の強化を図ってきたので、昨年度の転棟率は

4 割ぐらいになり、減算は免れている。今後も、国が進めている地域包括ケア

病棟の活用方法に則って運営を行い、かかりつけ医と連携をして在宅医療を推

進していきたい。」と回答した。 

  

（３） その他 

なし 

 

 

以上 


